

SUMMARY

SENSITIVITAS MAHASISWA HUMAS DI BEBERAPA PERGURUAN TINGGI SWASTA JAKARTA BARAT PADA INFORMASI PROFESI KEHUMASAN

Created by DEVI RULIANTI LATIF

Subject : MAHASISWA, HUMAS, PERGURUAN TINGGI
Subject Alt : STUDENTS, PUBLIC RELATIONS, COLLEGE
Keyword : sensitivitas;perguruan tinggi swasta;informasi;profesi kehumasan

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sensitivitas mahasiswa humas di beberapa perguruan tinggi swasta Jakarta Barat pada informasi profesi kehumasan. Khususnya dalam mengukur tingkat sensitivitas mahasiswa humas sebagai responden, mahasiswa humas yang dimaksud adalah mahasiswa humas angkatan 2012 (masuk kuliah tahun 2012) di beberapa perguruan tinggi swasta Jakarta Barat yaitu Universitas Bina Nusantara (BINUS), Universitas Mercu Buana (UMB) dan Universitas Esa Unggul (UEU). Dan juga untuk mengetahui ada atau tidaknya korelasi antara tingkat sensitivitas dengan karakteristik responden serta perbandingan tingkat sensitivitas dari ke tiga perguruan tinggi swasta tersebut. Diharapkan hasil dari penelitian ini dapat menjadi bahan masukan bagi universitas/perguruan tinggi dan lembaga yang terkait untuk mempertahankan kurikulum yang sudah ada atau menyempurnakan lagi kurikulum jika dianggap perlu. Hal ini mengingat bahwa pemahaman dan pengetahuan tentang profesi humas bagi mahasiswa humas sangat penting, agar mereka dapat menjadi praktisi humas yang handal dan profesional. Profesi kehumasan seperti profesi lainnya, telah memiliki standard kompetensi dan kode etik kehumasan serta telah mengeluarkan sertifikat profesi dari Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) yang ada di Indonesia.

Date Create : 12/04/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201252078
Collection : 201252078
Source : Undergraduate Theses of Public Relation
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor